

## ～3 学期活動報告～



### 中学部3年生

校内で高等部の作業学習体験を行いました。

高等部作業学習の陶芸班にて体験学習を行いました。見学では、最初は緊張した面持ちでしたが、最後まで高等部生の陶芸活動をしっかりと見ることができました。体験では、鑄込み、流し込み、お皿作り、コップの本体と持ち手の型どりなど多くの工程に集中して取り組むことができました。

高等部生から作業のやり方を直接教えてもらいながら、活動を見学・体験したことで、働くことへのイメージをもつとともに、作業に取り組むためのルールやマナーも学ぶことができました。実りの多い作業学習体験となりました。  
(文責: 中学部主任 江口 太郎)



### 高等部3年生

卒業遠足で、「三井アウトレットパーク木更津」に行きました。

2月22日(木)に卒業遠足として三井アウトレットパーク木更津に行きました。あいにくの雨でしたが、着いた頃には止みはじめ、ほとんど濡れることなく一日過ごすことができました。アウトレットでは、卒業後社会人となった時に使用するハンカチや防寒グッズ、お世話になった方々への感謝の気持ちを込めたプレゼントなど、それぞれ思い思いに品物を購入していました。昼食はフードコート内でカレーやうどんなど好きな物を注文して食べました。クラス全員で買い物を楽しみ、思い出に残る一日となりました。



(文責: 高等部 鹿毛 成)



## 進路専任より



一年間、本校の進路指導についてご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

高等部3年生は、卒業後の進路の方向性が見え、それぞれの道に向かって頑張っています。高等部2年生は現場実習を重ね、働くことの大切さや難しさについて学び、自分自身の課題を見つけることができました。

小学部・中学部の児童・生徒も他学部の体験授業や様々な職業に関する学習を行い、良い経験を積み重ねることができました。来年度も一人一人の希望進路の実現に向け、成長に応じてそれぞれの学部でキャリア教育を展開します。引き続き、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

(文責: 鈴木拓)

